

## DJSC c'est quoi ?

Le Club sportif DJ, un organisation de bienfaisance sans but lucratif fondé en 1996, est l'un des plus importants clubs jeunesse du Sud-Ouest ainsi que des arrondissements de Brossard et de Verdun. Le Club sportif DJ est axé sur le basket-ball, l'éducation, le social et la technologie. Tout en enseignant d'importantes aptitudes à la vie quotidienne, nous nous efforçons d'incorporer la fierté, la passion et le plaisir dans tous nos programmes afin d'améliorer le développement global des enfants.

DJ Sports Club, a non-profit charitable organization founded in 1996, is one of the largest youth clubs in the South-West, Brossard and Verdun boroughs. The focus of DJ Sports Club is Basketball, Education, Social and Technology. While teaching important life skills, we strive to incorporate pride, passion and fun in all our programs that enhances the overall development of children.

## Camp Shawne Browne c'est quoi ?

Le Camp Shawn Browne est un camp de basketball intensif dirigé par Mr. Browne, entraîneur d'élite avec plus de 30 ans d'expérience dans le développement de joueurs. Ce camp s'adresse aux jeunes athlètes qui souhaitent hausser leur niveau de jeu et perfectionner leurs habiletés techniques et leur compréhension du basketball.

The Shawn Browne Camp is an elite basketball camp led by Mr. Browne, a high-level coach with 30+ years of experience in player development. This camp is designed for young athletes looking to elevate their game and sharpen their skills and basketball IQ.



## CAMP DE BASKETBALL SHAWN BROWNE 2025



**JOUEZ • RESPECTEZ •  
S'AMUSEZ**



Shawn.basketball@gmail.com  
Shawn Browne: 514-651-5178  
Dexter John: 514-799-8130  
Website : Djscmtl.org

**30 ANS D'EXPÉRIENCE**

**WWW.DJSCMTL.ORG**

SEMAINE / WEEKS			HORAIRE DE LA JOURNÉE / DAY PLAN	
Semaine / week 1	23 au 27 June	23 to 27 june	7h30 - 9h00	Service de garde / Day care
Semaine / week 2	30 Juin - 4 Juillet <b>(Fermer 1 Juillet)</b>	30 Juin - 4 July <b>(Closed July 1)</b>	9h00-9h15	Bienvenue / Welcome
			9h15-10h15	Ateliers / Stations
Semaine / week 3	7 - 11 Juillet	7 -11 July	10h15-10h30	Pause / Break
Semaine / week 4	14 - 18 Juillet	14 - 18 July	10h30-12h00	Ateliers / Stations
			12h00-13h00	Dîner / Lunch
Semaine / week 5	21 - 25 Juillet	21 - 25 July	13h00-15h30	Partie / Games
			15h30 - 18h00	Service de garde / Day care
Semaine / week 6	28 Juillet - 1 Août	28 July - 1 August		

POUR LES  
FILLES ET GARÇONS  
**7 À 16 ANS**



**PRIX / PRICE**

**EMPLACEMENT / LOCATION**

**200 \$/SEMAINE**  
*sans service de garde*

**COLLÈGE BRÉBEUF 5625 DESCELLES,  
MONTRÉAL, QC H3T 1W4**



**DÉVELOPPEMENT DES  
COMPÉTENCES**

**250 \$/SEMAINE**  
*avec service de garde*

**FRAIS D'ANNULATION / CANCELLATION FEE : 25\$**



**ESPRIT DE COMPÉTITION.**